

篠根学園
学校だより6月号
校訓：深耕
教育目標：さとく やさしく たくましく

笑顔の花



令和6年6月13日発行
那須塩原市立篠根学園
(文責 江連 英治)
創立記念日：令和5年4月1日

第2回篠根学園体育祭、お世話になりました

5月18日(土)第2回篠根学園体育祭が開催されました。天候に恵まれ実施することができました。1年生から9年生までの児童生徒が、これまでの練習の成果を元気いっぱいに発揮していました。そして、各団優勝目指して精一杯競技に演技に取り組んでいました。小中入り乱れての体育祭、他の小学校・中学校の体育祭では見ることができない光景がたくさんありました。

体育祭が盛り上がるよう、PTA執行部の皆様から入退場門の提供がありました。昼食時には、篠根学園サポーターズクラブからのアイスの差し入れや、新生酪農より牛乳の差し入れがありました。児童生徒のみんなはおいしくいただきました。地域の皆さんのお協力感謝いたします。

準備の段階から後片付けまで、PTA執行部の皆様を始め多くの保護者の皆様に御協力をいただきました。本当にありがとうございました。



朝ごはんプロジェクトby篠根サポーターズクラブ

5月31日(金)に篠根サポーターズクラブの皆さんにより、朝ごはんプロジェクトが実施されました。「すべての児童生徒がおなかいっぱいご飯を食べて、学校生活を楽しくがんばってほしい」という思いから、月に1回程度「朝ごはんプロジェクト」と称して、児童生徒に朝ご飯が無償で振り舞われました。今回は、スープとパンが提供されました。「おいしい!」という声が学校中に響き渡っていました。地域の方々の思いは児童生徒・職員に伝わり、一日を温かい気持ちでスタートさせることができました。



※5月26日(日)アグリパル塩原で「さなぶりまつり」が行われました。篠根サポーターズクラブの皆さんも出店しました。児童生徒の教育活動のサポートなど様々な活動を行ってもらっています。この「さなぶりまつり」の収益も、本校児童生徒達のためにと、準備の段階から本番まで心を込めての活動をしてくれました。本当にありがとうございます。まさに、地域に支えられている学校「篠根学園」を実感しました。「学校のために、子供たちのために」と連日連夜奔走して下さる応援団の存在に、とても大きな励ましと勇気を頂いています。

篠根JSBC全日本小学生女子ソフトボール大会県予選優勝!!

6月1日(土)2日(日)8日(土)にかけて全日本小学生女子ソフトボール大会栃木県予選会が行われました。篠根JSBCは決勝戦に進出。決勝戦の相手は、大原間SBCでした。昨年度の決勝戦は惜しくも敗れてしましましたが、今回はリベンジに成功。大原間SBCを破って優勝しました。7月27日から秋田県由利本荘で行われる全国大会に出場します。



那須地区総合体育大会が行われました

6月7日(金)から9日(日)にかけて9年生最後の大会那須地区総合体育大会が行われました。野球部・ソフトボール部・バレー部・ソフトテニス部・卓球部が参加しました。最後まであきらめずに頑張る姿に感動しました。

6月4日(火)には、全児童生徒による壮行会が実施されました。義務教育学校ならではの光景でした。





学校の様子 【田植え体験(5年生)】

5月23日(木) 5年生の校外学習として田植えを行いました。講師として、本校保護者の指導のもと、PTA会長をはじめとする保護者・地域の皆様の御協力をいただき行われました。とても、貴重な体験をすることができました。秋の収穫が楽しみです。



【演劇鑑賞教室(前期課程)】

5月24日(金)、1年生から6年生対象に演劇鑑賞教室がありました。本地區で活動しているらくりん座の皆さんに本校体育館までお越しいただき、演劇を披露していただきました。「あっスマホ 沼の神様の巻」と「おこんじょるり」、スマホの正しい使い方や心に響く物語2作品を上演してくれました。笑いあり、感動ありの演出で、児童みんなは飽きることなく真剣に鑑賞をしていました。らくりん座の皆さん、ありがとうございました。



5月29日(水)、那須野が原公園に生活科見学に行きました。児童たちは虫や植物を探し、一生懸命スケッチをしていました。生き物の観察が終わると、遊具や自然の中で力いっぱい遊びました。長時間の外での活動でしたが、さすが1年生。最後まで元気いっぱい遊んでいました。



【手話体験(4年生)】

6月3日(月)、手話体験を行いました。講師の先生をお招きして、ハンディーキャップを持った人たちの気持ちを体験したり、手話の実技を行いました。どんな人も安心して暮らせる世の中にするためにはどうすべきかを考えながら児童の皆さんは真剣に取り組んでいました。とても、貴重な体験をすることができました。

【社会科見学新生酪農(3年生)】

6月10日(月)、社会科見学へ行ってきました。場所は新生酪農です。体育祭の時、児童生徒たちに牛乳を提供してくれた会社です。児童たちは、牛乳が製品になるまでの過程を真剣に学習していました。最後に、牛乳をごちそうになりました。



【いちご農家見学(1年生)】

6月6日(木)、生活科の授業において、いちご農家見学へ行ってきました。いちごのハウス栽培がどう行われているかを講師の先生から教えてもらいました。最後に、おいしいいちごをごちそうになりました。



【地方競馬養成センター見学(2年生)】

6月4日(火)に、「地方競馬教養センター」に行ってきました。実際に騎手の方がウマに乗って走っている姿を見せていただきました。ウマに装備している道具についていろいろ教えてもらい、ここでしかできない経験ができました。



【新体力テスト(全学年)】

6月5日(水)に、新体力テストが行われました。校庭・体育館で50m走や立ち幅跳びなどの種目など計8種目を行いました。児童生徒のみんなは「昨年度の記録より良い記録になるように」と真剣に取り組んでいました。



【租税教室(6年生)】

6月11日(火)、6学年において大田原税務署職員の方をお招きして租税教室が行われました。税金の大切さについて、クイズや動画資料をもとに丁寧に教えていただきました。最後は、1億円の重さも体験することができました。

※学校の様子はホームページより御覧になれます。

<https://www.nasushiobara-be.ed.jp/ces-houkine/>

